

Lokal & Regional



Markus Bismor übergab symbolisch die Spenden an die Vertreterinnen der Saarbrücker Tafel.
Foto: Zywiecki

Viele Spenden für die Tafel

Zweiwöchige Aktion von Edeka Bismor ein großer Erfolg

Saarbrücken. Seit Jahren engagiert sich Edeka Bismor bereits für die Saarbrücker Tafel. Bei einer zweiwöchigen Aktion konnten Kunden jetzt Lebensmittel oder Drogerieartikel im Wert von 5 Euro spenden. Mehr als 50 Spendentüten füllten sich auf diese Weise.

Markus Bismor bedankte sich trotz der derzeit schwierigen Situation für viele Menschen bei allen Kunden für deren rege Beteiligung und übergab die Spenden symbolisch an die Saarbrücker Tafel, vertreten durch die 2. Vorsitzende Alexandra Moser und Schatzmeisterin Dr. Christiane Dobelmann.

Markus Bismor pflegt einen regen Austausch mit der Saarbrücker Tafel, wobei häufig Sach-

spenden für Bedürftige zur Verfügung gestellt werden. Außerdem beteiligt sich Markus Bismor mit seinen Märkten seit geraumer Zeit am Projekt Foodsharing.

Kontakte

- Tafel Saarbrücken e.V.: Burbacher Straße 6, 66115 Saarbrücken, Tel. (0681) 9389550, Internet: www.tafel-saarbruecken.de
- Edeka Bismor, Heuduckstraße 68, 66117 Saarbrücken, Tel. (0681) 55587, täglich Mo-Sa 8-20 Uhr
- Nah und Gut Bismor, Spiecherbergstraße 104, 66119 Saarbrücken, Tel. (0681) 56327, täglich Mo-Fr 7.30-19 Uhr, Sa 7.30-14 Uhr tt